
Verbale della seconda riunione della commissione AQ del corso di studi in Lettere  
Oggetto: Revisione delle schede di trasparenza 
 
Il giorno 14 luglio, alle ore 8.30, si riunisce la commissione AQ del Corso di Studi in Lettere, sulla 
piattaforma  Teams  (stanza  Commissione  AQ),  per  proseguire  la  revisione  delle  schede  di 
trasparenza degli insegnamenti del CdS.  
Sono presenti il Presidente, coordinatore del CdS, prof. Ennio Igor Mineo, le componenti, prof.ssa 
Luisa  Brucale,  prof.ssa  Rosa  Marchese,  dott.ssa  Francesca  Tripoli  e  la  studentessa  Elena  Sofia 
Zaccone. 
 
I membri impegnati nella verifica dell’adeguatezza delle schede di trasparenze condividono i risultati 
del  proprio  esame  con  tutta  la  commissione  esprimendo  un  giudizio  complessivo  decisamente 
positivo sul buon funzionamento del meccanismo. 
Rimangono alcune piccole questioni aperte e di facile soluzione che saranno prontamente segnalate 
ai docenti  interessati prima di procedere all’approvazione delle schede nel prossimo Consiglio di 
Corso di Studi convocato per il 17 p.v.; tali questioni riguardano soprattutto la necessità di precisare 
i prerequisiti e le indicazioni per gli studenti non frequentanti. 
Quanto a quest’ultimo punto, la commissione concorda di segnalare a tutti i docenti di aggiungere 
delle  indicazioni,  anche  essenziali,  a  beneficio  degli  studenti  non  frequentanti,  di  inserire  le 
informazioni  fondamentali  nel  campo  'Organizzazione  della  didattica'  e  altre,  eventuali,  più 
specifiche informazioni bibliografiche per questa categoria di studenti nel campo 'Testi consigliati'. 
La commissione, infine, inviterà tutti i docenti a esprimere sempre nel campo 'Organizzazione della 
didattica'  la  forte  raccomandazione a  tutti  gli  studenti  a  iscriversi per  tempo al  corso,  tramite  il 
portale. 
 
La  commissione,  infine,  individua  alcuni  argomenti  che  intende  proporre  alla  riflessione  del 
Consiglio di Corso di Studi circa l’organizzazione della cosiddetta ‘didattica ibrida’ (in presenza e a 
distanza) prevista per il prossimo anno accademico e ribadisce l’insostituibilità dell’esperienza della 
didattica in presenza. 
Per  favorire un più ampio coinvolgimento di  tutti gli studenti alle attività didattiche del Corso di 
Studi,  il  coordinatore  suggerisce  di  proporre  ai  docenti  del  CdS  la  preparazione  di  una  video‐
presentazione  ragionata  dei  propri  corsi  che  potrà  essere  molto  utile  per  tutti  gli  studenti, 
soprattutto per quelli che non hanno la possibilità di frequentare.  
 
La riunione si chiude alle ore 9.35. 
 
 
F.to il Coordinatore                                                                                         F.to la Componente verbalizzante 

 
Prof. E. Igor Mineo                                                                                         Prof. Luisa Brucale            
 
 
 
 
 
 


